

Un viaggio meraviglioso a Garda!

Sechs Schülerinnen der 8. Klassen und zwei Schülerinnen sowie ein Schüler der 10. Klassen des Gymnasium Beilngries stiegen am 24. September 2019 in Begleitung zweier Lehrkräfte in den Zug in Richtung Italien, genauer Richtung Garda. Dort wartete ein sehr herzlicher Empfang von Seiten unserer Austauschschüler und ihrer Familien und man lernte sich bei einem gemeinsamen Pizzaessen kennen, bevor es zu den Gastfamilien nach Hause ging.

Am nächsten Tag stand eine Stadtführung in Verona auf dem Programm, wo Sehenswürdigkeiten wie zum Beispiel der Balkon des wohl bekanntesten Liebespaares Romeo und Julia und die Arena besichtigt wurden. Auch ein Besuch unserer Partnerschule samt einer Schulhausführung durfte nicht fehlen. Viel Spaß machte das gemeinsame Kochen in kleinen gemischten Gruppen, das danach gemeinsam im Schulhof verspeist wurde. Da das Wetter sehr gut war, fand ein Wandertag der gesamten Jahrgangsstufe acht und der Gäste aus Beilngries statt, der den Schülerinnen und Schülern viel Gelegenheit zum Austausch bot. Natürlich blieb auch genügend Freizeit, in der verschiedene Aktivitäten mit den Austauschpartnern stattfinden konnten.

Da zwischen Beilngries und Garda eine enge Städteverbindung besteht, fand ein Empfang im Rathaus von Garda statt, bei dem die Italiener und die Gäste vom Bürgermeister begrüßt und bewirtet wurden. Zum Abschluss gab es noch ein gemeinsames Abendessen mit verschiedenen italienischen Delikatessen, die die Gastmütter und -väter zubereitet hatten.

Insgesamt war der Austausch sehr schön und eine tolle Erfahrung, so dass sich alle jetzt schon auf den Gegenbesuch im Frühjahr freuen.

Alicia Hoffmann, Moritz Kamla, Colleen Lay

